



PRESSEINFORMATION

Kurzporträt

Arntz Optibelt Gruppe, Höxter

Wir halten die Welt nachhaltig in Bewegung

Die Arntz Optibelt Gruppe zählt weltweit zu den führenden Herstellern von Hochleistungs-Antriebsriemen und entwickelt anspruchsvolle Antriebslösungen für Kunden auf der ganzen Welt. Das familiengeführte Unternehmen bietet technologisch höchste Qualität mit branchenspezifischen Produkten.

Basierend auf über 150 Jahren Erfahrung in der Kautschukverarbeitung stellt Optibelt Antriebsriemen in den unterschiedlichsten Varianten her. Acht Produktionsstätten in sechs Ländern sowie weltweite Vertriebsniederlassungen bilden die erfolgreiche Basis für die internationalen Aktivitäten der Unternehmensgruppe.

Mehr als 2400 Mitarbeiter auf fünf Kontinenten gehören zur Arntz Optibelt Familie und sorgen für einen funktionierenden Ablauf, sowohl in der Produktion als auch in der Unternehmensorganisation.

Über 25.000 Riemenausführungen sind ständig verfügbar und können innerhalb von 24 Stunden ausgeliefert werden.